

お盆休みにおける帰省等に関する知事から県民の皆様へのお願い

昨日、政府の新型コロナウイルス感染症対策分科会において、お盆休みにおける帰省等のあり方について、政府に対し提言（別添）がありました。

この提言を踏まえ、県民の皆様には、お盆休みの帰省等について、次のことをお願いします。

- 発熱等の症状がある場合は、帰省等を控えて下さい。
- 発熱等の症状がない場合も、御家族と相談するなど、慎重に対応して下さい。
- 基本的な感染予防策を徹底し、三密を極力避けるとともに、特に大人数の会食など感染のリスクが高い状況を控えるなど、高齢者等への感染につながらないように注意をお願いします。
- これまでと同様に、以下の感染予防策の徹底等をお願いします。

【県民の皆様へのお願い】

- ・ 手洗いやマスクの着用、身体的距離の確保、三密の回避をはじめとした「新しい生活様式」の実践・定着や、接触確認アプリ（COCOA）の登録など、感染予防策の徹底をお願いします。
- ・ これまでクラスターが発生しているような施設や、「三つの密」のある場へ行く場合には、施設管理者が実施する感染予防策の確認等をした上で、感染予防等を徹底するなど特に注意して下さい。
- ・ 業種ごとの感染拡大予防ガイドラインを遵守していない飲食店については、利用を自粛されるようお願いいたします。

【事業者・施設管理者の皆様へのお願い】

- ・ 業種ごとの感染拡大予防ガイドラインの遵守をお願いします。また、これまでクラスターが発生しているような施設や、「三つの密」のある施設については、より一層の感染予防策の徹底をお願いします。
- ・ 在宅勤務、時差出勤、自転車通勤など、職場における人との接触を低減する取組の推進をお願いします。
- ・ 一定規模（※）以上のイベント等の開催については、リスクへの対応が整わない場合は中止又は延期するようお願いします。また、全国的な移動を伴うイベント又は参加者が1,000人を超えるようなイベントを予定する場合には、県に事前相談願います。
※ 屋内、屋外とも5,000人以内、かつ屋内にあっては収容定員の半分以下、屋外にあっては人と人との距離を十分確保できるもの。
- ・ イベント参加者や施設利用者の連絡先等の把握や、みやぎお知らせコロナアプリ（MICA）等の接触確認アプリの活用をお願いします。
- ・ 「感染防止対策実施中ポスター」（飲食店用、宿泊施設用、観光施設用）の取組に御協力をお願いします。

【患者等の人権に対する配慮のお願い】

- ・ 新型コロナウイルス感染症は全ての方が罹患する可能性のある感染症です。
- ・ 県民の皆様には、関係者への誹謗中傷や個人的な憶測に基づく情報の拡散等の行為は絶対に控え、正しい情報に基づき冷静に行動していただきますようお願いいたします。

(別添)

お盆休みにおける帰省等のあり方について

令和2年8月5日
新型コロナウイルス
感染症対策分科会提言

お盆休みの時期が迫っている中、次の分科会開催を待たず、私どもとして政府に対し、以下、提言を行うこととしました。

【提言】

もうすぐお盆休みです。多くの方が帰省をお考えになっているかと思います。お盆休みに帰省した場合、高齢者と接する機会や飲酒・飲食の機会も多くなることが考えられます。したがって、新型コロナウイルス感染が広がっている現状では、帰省する場合には、「基本的感染防止策（手指消毒やマスク着用、大声を避ける、十分な換気など）」の徹底や三密を極力避けるとともに、特に大人数の会食など感染のリスクが高い状況を控えるなど、高齢者等への感染につながらないように注意をお願いします。

そうした対応が難しいと判断される場合には、感染が収まるまで当分の間、オンライン帰省を含め慎重に考慮していただきたいと思います。また、そもそも、発熱等の症状がある方は、帰省は控えて下さい。感染リスクが高い場所に最近行った方は、慎重に判断して下さい。

以上のメッセージを政府として国民に是非発信していただく必要があると考えています。